



2926 Lone Pine Road
Palm Beach Gardens
ddee.palmbeachschools.org

OFFICE
561-366-6000

FAX
561-366-6050

Debbie Battles
PRINCIPAL

Maureen Grosvenor
ASSISTANT PRINCIPAL

Growing Young Environmental Stewards



Resumen del plan de participación de padres y familias del Título I K-6

Estado de la misión

En la Escuela Primaria Dwight D. Eisenhower, los estudiantes, el personal, los padres y los miembros de la comunidad son parte de nuestra familia escolar. Juntos creamos un entorno de aprendizaje seguro y conectado, donde desarrollamos ciudadanos globales educados y activamente involucrados. Nuestro compromiso es fomentar la administración ambiental de los jóvenes (¡SÍ!) a través de una instrucción de vanguardia con un enfoque en la educación en ciencias ambientales.

Participación de las partes interesadas

El Consejo Asesor Escolar anuncia las reuniones del SAC a través de la plataforma de redes sociales de la escuela, la marquesina escolar, el sitio web de la escuela, durante los eventos de toda la escuela y los libros de agenda de los estudiantes. Todos los padres están invitados a asistir a las reuniones en las que discutimos la Evaluación integral de necesidades, el Plan para toda la escuela, el Plan de participación de los padres y la familia y el Acuerdo entre la escuela y los padres.

Reunión Anual de Padres

Se invita y alienta a todos los padres y familias a asistir a la reunión anual de Título I el martes 5 de septiembre de 2023 a las 6:00 p. m. en el Centro de Medios del DDE para conocer los programas, requisitos y derechos de los padres de Título I de la escuela.

La formación del personal

En DDE, nos esforzamos por mejorar la asistencia diaria de nuestros estudiantes para aumentar el rendimiento estudiantil. Desarrollaremos continuamente nuestra capacidad para trabajar con las familias en esta meta de toda la escuela. También desarrollaremos formas amigables para la familia de desarrollar habilidades matemáticas y científicas en el hogar.

Capacitaciones para padres

Ofreceremos a los padres y familias ideas para ayudar a apoyar el aprendizaje en el hogar para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Los entrenamientos se describen a continuación:

Paternidad pacífica proporcionará a los padres estrategias y lenguaje para usar en casa (como lo usamos en la escuela) para ayudar a sus hijos a estar seguros, conectados y capaces de resolver problemas.





Growing Young Environmental Stewards



Serviremos el desayuno en nuestro evento anual Desayuno y Libros con Papá (o modelo a seguir). Los papás aprenderán estrategias para leer con sus hijos y cómo tener conversaciones sobre libros antes, durante y después de la lectura.

En la primavera, organizaremos un Tazón de Matemáticas/Ciencias donde los padres y las familias aprenderán actividades prácticas para desarrollar conceptos de matemáticas y ciencias en el hogar.

Coordinación e Integración

DDE colabora con McKinney-Vento, The Literacy Coalition y Florida Diagnostic & Learning Resources System (FDLRS) y el departamento de Educación de Estudiantes Excepcionales para brindar oportunidades integradas de participación de padres y familias.

Nuestro contacto de McKinney-Vento, la Sra. Farrell, trabaja con este Departamento del Distrito para conectar a los estudiantes y las familias sin hogar con los recursos de la escuela, el Distrito y la comunidad.

Los voluntarios de Literacy Coalition leen con los estudiantes y proporcionan libros gratuitos a los estudiantes con sugerencias para los padres sobre la lectura en casa con sus hijos. La organización ofrece tutoría gratuita después de la escuela.

Comunicación Escuela-Hogar

Utilizamos una variedad de formas de comunicarnos con las familias sobre los programas, reuniones y otras actividades del Título I. Usamos nuestra plataforma de mensajería para toda la escuela, Parentlink, para enviar llamadas telefónicas, correos electrónicos y mensajes de texto. También utilizamos las páginas de redes sociales del DDE, las agendas de los estudiantes, la comunicación con los maestros, la marquesina de la escuela y las reuniones de PTO y SAC para comunicarnos sobre los eventos. Además, informamos a los padres sobre el progreso académico a través de jornadas de puertas abiertas, conferencias de padres y maestros, reuniones del Plan de Educación Individual (IEP) y reuniones e informes del Equipo basado en la escuela.

Accesibilidad

Si una familia necesita accesibilidad a eventos o comunicación, utilizamos nuestros recursos, como traductores e intérpretes, y nos esforzamos por eliminar una barrera física para promover la participación y los comentarios de todos los padres y familias.

